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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/3/16 12:30 点鍾 第 1723 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ 平井利和 ／ 幹事 ⼭崎真之介 
広報・クラブ会報委員⻑ 中⼭  晉 

 

 
会長挨拶／会長 平井利和 

 
 皆さんこんにちは。本日も
例会出席ありがとうございま
す。 
 3 月といえば桜の季節、そ
して別れの季節です。子供た
ちの学校もコロナ対策を行いながら卒業式が開
催されております。 
 小学校の卒業生を送る会では在校生が歌を贈
っていたのですが、今は歌を CD で流し、生徒
は手話で卒業生に贈るそうです。娘も Eテレ『み
んなの手話』を見て勉強をしておりました。 
 一時的なものに終わってしまうかもしれませ
んが、彼女が役に立つと気づく時が来れば、本気
で覚える事になるでしょう。 
 それを気づかせるのが親の役目だと思います。 
  
 布施年度から温めてまいりました国際奉仕『退
役した消防車を第三国に贈る』事業が現実味を
増してまいりました。 
 3月初旬で川口市より、はしご車を譲り受ける
ことができましたので、芝下にあります川口北
消防署へ理事会メンバーにて現車の見学に行っ
て参りました。 
 

 
 現地では飯塚会員に仲介していただき、川口
市消防局斉藤消防長（消防のトップ）にお出迎
えいただきまして、消防局藤井次長の案内で車
両の説明を受けてまいりました。 
 平成 14 年 3 月 6 日初年度登録、全長 10.71
Ｍ、はしご長 30Ｍ、走行距離 62,340 キロ、20
年経過した車両ですが想像以上の大きさと状態
も非常に良く、20年の間にオーバーホールが 2
回行われたということからも大切に管理されて
いたのだとわかります。 
 藤井次長のお話によりますと、はしごに付い
ているカゴには3名270キロまで乗ることがで
きるそうです。 
 その当時 20 年前には 2 億円かかった車両だ
そうです。グッドデザイン賞を受賞され、その車
両に乗れることに喜びを感じていたそうです。 
 火災による出動にて５人の命を救うことがで
きました、と胸を張って誇らしげにおしゃってお
られましたことが印象に残ります。 
 はしご車の第 2 の人生、そのはしご車を待ち
望んでいる方々、そのはしご車によって救われ
るであろう方やその家族の笑顔が広がっていけ
ばと思います。 
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お客様紹介／押田一夫副会長 

 

 
 

 
 

 

 
開店祝い贈呈 

 

 

 
幹事報告／副幹事 嶋田悟志 

 
 本日山崎幹事がペッツ研
修のため、副幹事の私から
幹事報告をさせていただき
ます。 

l 松本ガバナーよりウク
ライナで生じている戦いの件で連絡が来てい
ます。ウクライナ人道支援募金活動ご協力の
お願いです。国際ロータリーのロータリー財
団が提起したロータリー災害救援基金に
50000 ドルを地区補助金から寄付をするこ
とが決定し、また各クラブに支援を募ってい
ます。今回は会員一人当たりの寄付金設定を
しないとのことです。次回理事会で協議しま
す。 

l 2022学年度米山カウンセラーオリエンテー
ションおよび奨学生との初顔合わせについて
案内が来ております。今回は我がクラブでも
奨学生を受け入れますのでカウンセラーを選
任しなければなりませんが、新会員の小林会
員が立候補していただきました。4 月 3 日
（日）に行われますので小林会員は参加をお
願いします。 

l 入会 3 年未満会員対象のオンライン会議開
催のご案内が来ています。対象者は、岡田会
員、斉藤会員、小林会員になります。第 11
グループは 5月 27日になります。ガバナー
も参加するオンライン飲み会方式になりま
す。締切は 3月 31日になりますので宜しく
お願い致します。 

l 2022 年地区研修・協議会のご案内が来てお
ります。4月 15日（金）9:30～10:20 登録

RYLA研修生のお二人にお越しいただきました。 

開店のお祝いをクラブよりお渡し致しました。 
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で 10:20 点鐘となります。各委員会の委員
長、委員の皆様ご参加をお願いします。 

 以上幹事報告になります。 
 

 
委員会報告 

 
 
◆社会奉仕委員会 嶋田悟志委員長 
 社会奉仕委員会より報告
です。3月 21 日（月）春分
の日に東川口のピュアヴィレ
ッジで第二回子ども食堂が
行われます。時間は9時半現
地集合で、11～14時までで行います。今回は私
のお店と斉藤会員の新店舗からカレーの提供を
します。ライラ研修生の 2 人と前回参加した高
校生と平井会長と私の会社の社員もボランティ
アで参加します。たくさんの参加を宜しくお願
い致します。 
 
◆IM実行委員会 髙野好勝ガバナー補佐 
 昨⽇はIM実⾏委員会を開
催させていただきました。鈴
⽊実⾏委員⻑、平井会⻑、遠
藤様、嶋⽥様にはお忙しいと
ころをご参加いただきまして
誠にありがとうございます。 
 また、平井会⻑には会場設定運営にお世話に
なりました。ありがとうございます。 
 残念ながらコロナのため11グループ+12グル
ープ合同の IM は中⽌となりました。本多さまの
公演を皆様⽅にぜひ聞いていただきたかったで
すが残念です。 
 さて、決算をさせていただき経費が 17 万円と

なり、増⽥様と協議の結果 17 クラブで平等に分
けることにさせていただき、各クラブ 1 万円の
負担といたしました。 
 クラブ活動をPDFの形で発表頂き次に繋げて
いただきたいと思います。 

 
◆米山記念奨学部門 布施明軌委員長 
 地区よりハイライトよね
やまが配信されましたので
ご紹介したいと思います。 
 
１．故・齋藤直美前理事長 

を偲ぶ 
 第 7 代理事長として当奨学事業のために力を
尽くし、昨年亡くなられた藤直美氏を偲ぶ会が、
2月 26日に開催されました。国内の多くの理事
役員の出席のもと財団管理委員長のジョン F. 
ジャーム氏による追悼のビデオメッセージの披
露、献奏、指名献花、一般献花が行われ、各自が
心の中で氏のご冥福を祈り、別れを告げました。 
２．モンゴル教育界の最高勲章を受章 
 米山学友のジャンチブ・ガルバドラッハさん
（1998-99／山形北RC）が、昨年 11 月 11 日、
モンゴル教育界における最高の栄誉、「モンゴル
国功労者教員賞」をオフナー・フレルスフ大統領
から授与されました。ジャンチブさんは2000 年
にモンゴル初の 3 年制高校「新モンゴル高校」
を設立、その後小中高一貫校となり、さらには高
専や工科大学を擁する「新モンゴル学園」とし
て、日本にも多くの留学生を送り出しています。 
●ジャンチブさんから喜びのコメント  
 「これまでモンゴルの教育のために尽力して
きた努力と小さな成果を高く評価していただき、
心から嬉しく思うと同時に、一層のパワーがあ
ふれています。この勲章は、これまで新モンゴル
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学園に関わってきたすべての先生・職員、また生
徒たちが残した功績の結果です。私は常に「国造
りは人造りから、人造りは教育から」と考えてき
ました。モンゴルの教育をさらに高めるため、今
後は、公立学校の教育の質を向上させることに
注力したい」 
３．寄付金速報 ―緩やかに回復傾向― 
４．洪水被災者への支援 

―マレーシア米山学友会― 
 マレーシアでは昨年 12 月豪雨の影響により
各地で深刻な浸水被害が発生、10 万人以上が避
難を余儀なくされました。 
 これを受けてマレーシア米山学友会ではパハ
ン州の被災者のためにガスコンロ 50 台と炊飯
器 11 台を寄贈。 
 さらに 1 月には、同学友会中央支部（クアラ
ルンプール）がフル・ランガット地区被災者のた
めに約 5,000 リンギット分の食料品を寄贈する
活動を実施しました。黄会長は「被災者は資産
のほとんどを失い、苦しみはまだ続いています。
未来に向けて再び立ち上がる力となるよう、私
たち米山学友は最善を尽くしたいです」と、語り
ました。 
５．巣立つ後輩へ ―サコさんからスピーチ― 
 
◆ロータリー情報委員会 中山 晉委員長 
●週報を読み易く、改良し
ました。 
① 文章の段落を分か
り易くする為、頭の
一文字をスペース
にした。 

② 行間を改良した。 
③ 文字を大きくした。10ポイントから 11
ポイントに改良した。 

●ロータリーの「友」のロータリーアットワー
ク欄に、「コロナ禍を逆手にクラブを IT 化」を

投稿しました。 
 今月号の「友」の紹介でも、話しますが、この
欄が、今月は、10ページもあります。それだけ
各クラブの投稿が多いのだと思います。掲載さ
れるかは分かりませんが、載れば、クラブのいい
宣伝になると思います。 
 
◆親睦委員会 遠藤英子委員長 
●春の間親睦移動例会につ 

いて 
 日時：4月 13日（水） 

18:00～ 
 新会員、斉藤さん小林さ
んの歓迎会を川口の割烹「神谷」にて行いたい
と思います。 
 つきましては、個室を押さえてありますが、
お店の方から 3月末までに人数の確認をしたい
とお話がありました。 
 個室にも大きさが大小ありますので、その関
係での早めの返事を求めていらっしゃると思い
ます。 
 改めて、グループラインで出欠を確認させて
頂きますのでよろしくお願い致します。 
 皆様のご参加お待ちしております。 
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プログラム 

 
◆イニシエーションスピーチ 小林 元会員 
 この度は、歴史ある武南
ロータリークラブ様への入
会を認めていただき誠にあ
りがとうございます。私自
身、日々力不足、経験不足
を感じることが多いため、至らない点が多々あ
りますが、皆様と共にロータリーの精神を実践
して参りたいと思いますので今後ともどうぞよ
ろしくお願い致します。 
 それでは私のイニシエーションスピーチを始
めさせていただきます。 
 
先日の入会案内の際に、中山様に「早く馴染
んでもらいたい」とおっしゃっていただきました
ので私のプライベートなことを中心にお話しさ
せていただき、知っていただくことで皆様とお近
づきになれればと考えております。 
 
私が代表を務めております株式会社けやきキ
ンダーサービスでは保育園経営をしております。
以前は社会福祉法人が運営する認可保育園にお
いて園長職を 10年ほど経験いたしました。 
そもそも私が保育士を目指したきっかけです
が、中学時代に流れてきたあるニュースでした。
それは「児童虐待」です。しかも我が子に手をか
けるというニュースを聞き、衝撃を覚えました。
誰よりもかわいいはずの我が子になぜ。と、思う
と同時に、そうしなければいけないような理由や
精神状態があったのかもしれない。誰か手を差
し伸べることはできなかったのだろうか。 

そしてこのことをきっかけに、おこがましいの
ですが私自身がいろいろな家庭の身近な存在で
いることで子育ての楽しさを伝え、辛い時は共
感することができるのではないかと考え、保育
士の道を目指し、現在に至ります。 
 今までの保育業界で生きてきた中では、保護
者様からご叱責いただくこともありましたが、
運動会では力仕事に協力してくださったり、雪
の日には雪かきをしてくださったり、卒園後に
も成長した姿を見せに来てくれたり、卒園児や
その保護者様がBBQに誘ってくれたりと本当に
関わる人たちに恵まれておりました。 
 なるべく話しやすいキャラクターでいること
で保護者様の気持ちの変化などにも気づいてこ
れたのではないかと自分では思っております。 

 
◆雑誌の時間 中山 晉会員 
 ロータリーの「友」3月号
の紹介です。 
〈ヨコ組〉 
 今月号の目玉は、（P16）か
らの、RI 会長エレクト、ラン
ニングジェニファー・ジェーンズさんの「夢をつ
なぐ」という記事です。 
 ジェニファー・ジョーンズはRI 初の女性会長
です。職業は、ラジオ・テレビ番組の制作やライ
ブ番組制作会社のCEOです。 
 選ばれた理由は女性だからではなく、会長に
ふさわしい資格を持っているからです。メディア
出身の強みを生かして、ロータリーの知名度を
世界的に上げるのを目標にしています。 
 ロータリーの各重点分野のおける大規模で持
続可能なプロジェクトを全世界に紹介して回る
「イマジンインパクトツアー」を企画していま
す。 



 

 6 / 8 
 

 会長のテーマは「イマジンロータリー」です。
想像してください、私たちがベストを尽くせる
世界を、私たちは毎朝目覚めるとき。その世界に
変化をもたらせると知っています。 
 ロゴは、重点分野の七つを、円の周りに点を配
することで、航路を示す星、私たちの道しるべを
表しています。 
（P37）エンバストン便りに会長テーマや考え方
が載っています、併せて読んでください。 
（P14）に「ローターアクトの基本」があります。
休眠中ですが、当クラブにもローターアクトク
ラブがあります。近い将来若手を中心にして、ク
ラブを復活させてくれると思います。その時のた
めにもこの記事も読んでください。 
 
〈タテ組〉 
（P19～28）にロータリー・アット・ワークが 10
ページもあります。各クラブがクラブのイベント
や例会の様子を投稿するクラブが増えたのだと
思います。 
 先ほどの文章もここに掲載を希望して投稿し
たものです。 
 以上が「友」3月号の紹介です。 
 

 
会場監督／布施明軌 S.A.A 委員長 

 

 

 
出席報告 

 
会員数 22 名 

免除者数 3 名 

免除者⽋席数 2 名 

メーキャップカード 1 枚 

本⽇の出席数 12 名 

本⽇の出席率 65.00% 

 

 
ニコニコBOX報告／遠藤英子会員 

 

 
＊本日のお題＜好きな麺類は？＞ 
押田会員 ＜ラーメン＞ 

鈴木会員 ＜カレーうどん＞ 

菅野会員 ＜鴨せいろ＞ 

髙野会員 
本日卓話をお願いします。 

＜稲庭うどん＞ 

中山会員 
面食いなので毎回メンでもいい

ですが特にと言われれば 

＜手打ちそば＞ 

布施会員 
姜さん、阿部さんようこそ 

＜タンタンメン＞ 

嶋田会員 
RYLA研修生を連れてきました。

よろしくお願いします。 

＜担々メン＞ 
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遠藤会員 ＜とんこつしょうゆラーメン＞ 

平井会員 
妻の誕生日に美しいお花ありが

とうございます。 

＜濃厚味噌ラーメン＞ 

斉藤会員 トムヤムフォー 

小林会員 
本日イニシエーションスピーチ

をさせて頂きます。よろしくお

願い致します。＜うどん＞ 

 

本日合計 18,000 円 
年度累計 321,500 円 

 

次回のお題 ＜未定＞ 
 

 
四つのテスト／髙野好勝会員 

 

 
 

 
次回の予定 

 
l 3/21（月・祝）社会奉仕活動（子ども食堂） 
l 3/23（水）休会（定款適用・祝日週） 
l 3/30（水）休会（3/21 に例会変更のため） 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 

 

 
今月の誕生日 

 
3/9 平井直子令夫人 

3/11 手塚彌生会員 

3/14 平井利和会員 

3/20 舟津富雄会員 

3/24 岡田 藍令夫人 

3/31 間島美代子令夫人 

 

 
3 月のロータリーレート 

 
116.00 円/$ 

 

【編集後記】 
 本日は RYLA 研修生のお二人に川口/鳩ヶ
谷武南 RC の例会に出席いただきました。あ
りがとうございました。 
 また、斉藤京子会員が店舗を開店されまし
た。おめでとうございます。近いうちにお店に
伺いたいと思っております。 
 小林 元会員のイニシエーションスピーチ、
雑誌の時間と、盛りだくさんな内容の例会で
大変充実したものでありました。 
 暖かくなってきましたが、まだまだ朝晩は
冷え込みますし、先日は桜の開花宣言があっ
たのにも関わらず、季節外れの寒さと雪が降
りました。お体の調子を崩さぬよう皆様ご自
愛ください。 

事務局 野村 
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例会風景 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 


